



Destrozos en CU por violación a bachiller

Mujeres encapuchadas aprovecharon las protestas por la violación a una estudiante de CCH para generar violencia y causar destrozos en instalaciones del Metrobús y de rectoría en Ciudad Universitaria. CHRISTIAN GARCÍA/REUTERS PAG. 13

Y ADEMÁS

Fiscalía capitalina apoya a la víctima

La fiscalía de Ciudad de México continúa la integración de una carpeta de investigación por el delito de violación, derivada de la denuncia de una estudiante del CCH Sur. La institución dio a conocer que su personal estableció contacto con la agraviada, a fin de poner a su disposición servicios multidisciplinarios como trabajo social, psicología, atención médica y asesoría jurídica.

Protestan en CU por violación; reprueba UNAM vandalismo

Ofrece diálogo.

Personas encapuchadas pintarrapearon el mural de Siqueiros de Rectoría y quemaron la bandera

CÉSAR VELÁZQUEZ, MITZY ZARATE Y ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

Al menos 200 estudiantes y padres de familia del Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) Sur de la UNAM marcharon a Rectoría, en Ciudad Universitaria, para exigir justicia por el abuso sexual que sufrió una estudiante el pasado lunes 17 de octubre en aquel plantel.

Colectivos feministas, en su mayoría encapuchadas y vestidas de negro, ocasionaron daños a dos estaciones del Metrobús de la Línea 1 y realizaron diversas pintas durante su trayecto.

Como forma de presión, cerraron avenida Insurgentes en dirección al norte; al lugar arribaron decenas de jóvenes que se sumaron a la marcha que inició alrededor de las 12:30 horas de dos puntos distintos: la estación del Metro Copilco y las instalaciones del CCH Sur.

Varias mujeres encapuchadas, con piedras y martillos, dañaron la fachada de Rectoría, subieron a la marquesina frontal y realizaron pintas, rompie-

ron cristales, también prendieron fuego a la bandera en la explanada principal.

En el lugar aseguraron que van a intensificar las protestas hasta que sea detenido el presunto responsable y se garantice la seguridad en el plantel.

Violencia “desvirtúa”

Después de la manifestación de violencia de este grupo de encapuchados contra el mural de David Alfaró Siqueiros en la Torre de Rectoría, además de otros espacios escolares, la UNAM advirtió que los daños ocasionados al patrimonio de la máxima casa de estudios desvirtúan el fondo de la protesta.

“Ejercer la violencia con tanta brutalidad, cuando se dice estar contra la violencia, es un contrasentido”, indicó en un comunicado.

Dijo que la Rectoría no elude sus responsabilidades y reitera su entera disposición a escuchar y atender las justas demandas de cualquier miembro de la comunidad abierto al diálogo, como única vía para lograr acuerdos. ■